

Le procès des recours en appel de l'ex président brésilien Lula durera entre 10 et 11 mois



Brasilia, 20 juillet, (RHC)- Le juge Carlos Flores a fait savoir que le procès de recours en appel de l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva « Lula » pourrait durer entre 10 et 11 mois.

Le président du Tribunal Régional Fédéral de la Quatrième Région dont le siège est à Porto Alegre a indiqué que c'est la période moyenne pour des affaires comme celle-ci, raison pour laquelle le procès devra prendre fin avant le 15 août 2018, date d'expiration du délai d'inscription des candidats aux élections présidentielles.

Carlos Flores a cependant ajouté que les travaux devront prendre le temps qui s'avèrera nécessaire pour que tous les détails de l'affaire soient évalués de façon satisfaisante.

Le juge fédéral de Curitiba a condamné Lula à neuf ans et demi de prison pour les présumés délits de corruption passive et blanchiment d'argent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/136089-le-proces-des-recours-en-appel-de-lex-president-brasilien-lula-durera-entre-10-et-11-mois>



Radio Habana Cuba